

Graduación en Cuba de nuevos profesionales de la salud



Fotos: Cosme Moré

Por: Ima Fernández y Cosme Moré

La Habana, 20 feb (RHC) Tras concluir sus estudios en la Universidad de Ciencias Médicas de La Habana, 1637 nuevos profesionales se incorporarán al sistema cubano de salud.

El acto de graduación “XX Aniversario del Movimiento de Vanguardia Mario Muñoz Monroy” se celebró este miércoles en el teatro Karl Marx de la capital cubana, donde trascendió que del total de egresados 1248, corresponden al curso regular diurno.

De esa cifra 704 concluyeron la carrera de medicina, 38 de Estomatología, 5 de Enfermería y 224 de siete carreras de Tecnología de la Salud.

En el acto, presidido por Liván Izquierdo, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en La Habana, Eduardo Martínez viceprimer ministro de la República y Tania Margarita Cruz viceministra primera Salud Pública, entre otros directivos, igualmente se supo que de los programas de Ciclo Corto del nivel superior se graduaron 277 estudiantes y 389 trabajadores del sector.



La ocasión fue igualmente propicia para el especial reconocimiento a los ganadores del Premio al Mérito Científico, a los que alcanzaron la condición de Vanguardia Mario Muñoz Monroy, y los mejores graduados por carrera.

Erennys Carema Sarabia Mejor Graduada Integral leyó el compromiso de los recién graduados y Mairim Lago Queija, rectora de la Universidad de Ciencias Médicas de La Habana felicitó y exhortó a los egresados a la responsabilidad y entrega superiores en su vida laboral al servicio del pueblo dentro del sistema cubano de salud.





Radio Habana Cuba